

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 3 juillet 2023

Violences urbaines : une nouvelle nuit calme en Gironde

La nuit de dimanche à lundi a été de nouveau calme en Gironde. Aucun affrontement n'a eu lieu avec les forces de l'ordre qui étaient encore largement déployées dans les rues du centre-ville de Bordeaux et partout en Gironde, pour assurer la sécurité des personnes et des biens.

Peu de dégradations ont été commises sur les bâtiments publics et privés, à l'exception :

- des dégradations commises par tags sur l'école maternelle Oscar AURIAC à Mérignac;
- d'un feu de poubelle contre la façade d'une pizzeria à Lormont ;
- d'un feu du local poubelle avec propagation à la façade de la résidence Aliénor d'Aquitaine à Lormont.

Le préfet de la Gironde, Étienne GUYOT, remercie les forces de sécurité et de secours pour leur présence sur le terrain et leur mobilisation sans faille.